
Gibt es etwas Neues zur Bahnunterführung? 
 
Die Verwaltung antwortet hierauf mit einem klaren Nein. Die Bahn erarbeitet zurzeit 
die Ausschreibung. Die Bahn wurde von der Verwaltung aufgefordert, ihr nähere 
Informationen zukommen zu lassen. Sollte es hier etwa Neues geben, wird die 
Verwaltung im Ausschuss bzw. im Rat informieren. 
 
 


